

写 真



説 明

県道 園井里庄線

浅口郡里庄町新庄～浜中地内のJR山陽本線に沿って大きく迂回している県道園井里庄線について、JRで分断された南北地域の連絡を改善するため、JRをアンダーパスして国道2号に短絡する浜中バイパスの整備を進めてきました。

令和5年3月5日(日)に延長685mの区間の供用を開始しました。

至 笠岡

玉島・笠岡道路

至 玉島

至 里庄駅

道路拡幅工事中

至 六条院東

里庄ICアクセス工区 (令和5年 現地状況)

県道 六条院東里庄線

現在、国において、県西部の交通混雑の緩和や周辺地域の連携強化を目的に、一般国道2号 玉島・笠岡道路、笠岡バイパスの整備が行われています。

県道六条院東里庄線は、玉島・笠岡道路の鴨方IC(仮称)及び里庄IC(仮称)へのアクセス機能を担う道路で、県では平成27年度から、延長約2.6kmについて現道拡幅やバイパス整備に着手しており、令和7年度の玉島・笠岡道路との同時供用を目標に事業を進めています。

写 真



説 明

県道 東水砂矢掛線

小田郡矢掛町西川面から東川面地内の区間は、小学校や幼稚園の通学路となっていますが、1車線で、歩道もないため、危険な状態です。

このため、星田川沿いのバイパス区間延長0.58kmを含む全体延長1.08km区間について、道路改良を進め通行の安全を確保します。